

En Quillota realizan operativo para vacunación contra la Influenza y el Covid-19

El Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, implementó un dispositivo en terreno para la vacunación contra Influenza y Covid 19 con vacuna Bivalente en la Plaza de Armas de la comuna.

La iniciativa tiene como objetivo estimular la vacunación contra ambas enfermedades y de este modo proteger a la población de las enfermedades respiratorias.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa subrogante Paula Vásquez Henríquez, realizó una visita al equipo, ocasión donde realizó un llamado a la comunidad para acercarse y vacunarse, destacando que se trata de iniciativas gratuitas para los vecinos y vecinas.

"Invitamos a las vecinas y vecinos a vacunarse. Además de este punto en la Plaza de Armas, tenemos otros puntos fijos como los centros de salud y el Centro Cultural. Tenemos la posibilidad de vacunarnos contra la Influenza y la Bivalente. Estamos empezando con algunos cuadros respiratorios y la idea es anticiparse. La idea es que la vacuna haga efecto lo antes posible y lleguemos al invierno mejor preparados", explicó Paula Vásquez.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



"Iniciamos el operativo de vacunación el viernes 24 de marzo en la Plaza de Armas y vamos

En Quillota realizan operativo para vacunación contra la Influenza y el Covid-19

a estar hasta el viernes 31, en la jornada de la mañana. Vamos a vacunar a los grupos objetivos de la campaña de Influenza, principalmente embarazadas, adultos mayores de 65, niños hasta quinto año básico y enfermos crónicos", explicó Natalia Moscoso, enfermera de SaludQuillota.

En Quillota son casi 45 mil personas las que deben vacunarse contra la Influenza, de las cuales 15 mil corresponden a adultos mayores, 9 mil a pacientes crónicos, otros 6 mil 200 a niños y niñas entre 6 meses y 5 años 11 meses y unos 6.500 de menores de entre 1º a 5to básico que deben ser vacunados.

Junto con el dispositivo móvil en la Plaza de Armas, en la comuna hay otros 10 puntos de vacunación contra la Influenza, tanto en el sector urbano como en la zona rural de la comuna.

Los centros habilitados son el Centro Cultural Leopoldo Silva, el centro de salud Plaza Mayor, el centro de salud Dr. Miguel Concha, el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, los Centros Comunitarios de Salud Familiar (Cecosf) María Ernestina Fernández, Mayaca y Santa Teresita. A ellos se suman los Centros de Salud Familiar (Cesfam) La Palma, Boco y San Pedro.

Examen Médico Preventivo

Junto con la vacunación, personal de SaludQuillota está realizando en la Plaza de Armas el Examen Médico Preventivo del Adulto (EMPA), destinado a la detección de enfermedades cardiovasculares.

"Estamos realizando el Examen Médico Preventivo para descartar hipertensión, diabetes, colesterol alto, que son enfermedades crónicas. La idea es acercar la medicina preventiva a las personas y pueden acceder aquellas personas que no tienen claro si tiene algún tipo de enfermedad, identificar sus factores de riesgo. Personas que viven en Quillota y que estén inscritas en la red SaludQuillota y en Fonasa", explicó Sandra Andrade, enfermera del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Tanto la vacunación como el examen EMPA es gratuito para la comunidad y los operativos se realizan hasta el viernes 31 de marzo entre las 10:00 y las 13:00 horas.

y tú, ¿qué opinas?